

たんぽぽ組保護者様

(公印省略)
令和7年12月23日
第10号
大間々南幼稚園
園長 新井 博介
担任 桑原・佐藤



ふゆやすみのやくそく

- ☆あいさつをしっかりしましょう。
 - ☆おうちのひとのとおてつだいをしましょう。
 - ☆はやね、はやおきをしましょう。
 - ☆じぶんのことは、じぶんでしましょう。
 - ☆スプーンやフォークをただしくもちましょう。
- ※子どもたちにわかるように読んであげてください！



《お知らせ・お願ひ》

☆第3学期始業式は、1月9日(金)です。

服 装：私服・ベレー帽

持ち物：○黄色いかばんの中…スプーンセット（スプーン、フォーク）をナプキンで縛って入れてください。

○エプロン(満2歳児のみ)

※満3歳児は箸を入れてください。また、3学期からは箸箱を縛る練習を始めるので、大きめのナプキンを用意してください。(長方形のランチョンマット不可)

○手提げの中に、カラー帽子・タオル・コップ・上靴を入れてください。

○着替え袋の中に、**上下の服・下着・パンツ（満3歳児は全員）・靴下・汚れた服を入れる記名した袋**を各2つずつ入れてください。

満2歳児のみ、おしりふき1個ご協力をお願いします（ふたは不要です。）

○オムツはお預かりしているものを引き続き使用します。

☆冬休み中に預かり保育を利用する方は、着替え袋を持ち帰りましたので、中身を確認して持たせてください。オムツを使用している子は、毎日5枚ずつ記名をして持たせてください。また、満3歳児で日中はパンツで過ごし帰りはオムツの子は、毎日1枚オムツを持たせてください。

☆記名のない持ち物、名前が消えてしまった持ち物がありました。冬休み中に記名の確認をお願いします。

☆お子さんの爪を確認してください。爪が伸びていると衛生面でよくありませんし、ケガやトラブルの原因になります。安全に遊べるよう毎日爪のチェックをご協力よろしくお願ひいたします。

☆子どもたちが所持品の整理整頓をしているため、紛失のないように**集金などは子どもたちの手提げやファイルなどに入れず、必ず職員に手渡しをしてください。また、預かり保育を利用する際は、登園時にチケットを玄関職員に手渡してください。**ご協力をよろしくお願ひいたします。



2学期は大変お世話になりました。ありがとうございました。
3学期もよろしくお願ひいたします。よいお年をお迎えください♪

～2学期を振り返って～

☆桑原 菜々穂☆

2学期が始まり、まずは「運動会頑張るぞ！」と、毎日暑い中練習に励んできました。「エビカニやる～！」とキラキラした目で楽しそうに練習してくれて、本当に嬉しかったです。発表会では、忍者・ネコ・りんごに変身してダンスを頑張りました。違うチームのダンスも踊れるようになってしまうほど、ダンスが大好きで心から楽しんでくれていました。日常生活の中でも、出来るようになることがどんどん増えてきたA組さん。手洗いうがいトイレなどの朝の準備は、見違えるほど素早くなりました。数字の理解が深まり、お片付けの時間になると「先生！6になった！」と教えてくれるようになりました。新しいお友だちが増えると、「おいで！いっしょにやろ！」と優しく声を掛けて、幼稚園のことをいろいろと教えてくれました。そんなA組さんの優しさと成長がたくさん見られた2学期でした！いよいよ次は一年最後の3学期。一年間の総まとめとして、進級に向けてステップアップしていきたいと思います。2学期は大変お世話になりました。3学期もよろしくお願ひします。よいお年をお迎えください！

☆佐藤 さおり☆

2学期から友だちが増え更にパワーアップしたB組さんですが、2学期当初は不安で泣いてしまう子もいました。そんな友だちを心配したり、頭をなでなでしてあげたりする、優しくて思いやりのある友だちがたくさんいてくれたおかげで、泣いていた子たちも少しずつ笑顔が見られるようになりました。そして元気に登園できるようになりました。お友だちパワーはすごいです！そのパワーは朝から発揮されることが多くありました。登園すると所持品始末よりも追いかけっこやブロック遊びに夢中になり、荷物があちらこちらに…という状況でも、誰かがタオルをかけなければみんながかかる！誰かがトイレに行けばみんなが行く！子どもたち同士で刺激し合いながら、時には団結しながら先生をびっくりさせてくれました。様々な活動や行事、日々の生活を通してみんながそれぞれ大きく成長した2学期となりました。3学期はまとめの学期となりますので、進級への期待を高めていけるようサポートしていきたいと思います。2学期大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。

☆山下 梓☆

2学期も終わり、子どもたちの成長がたくさん見られ、とても嬉しい気持ちで毎日を過ごしました。たんぽぽ組の子どもたちは、お友だち思いの子がいっぱいいます。外遊びに行くときに上着のチャックをお互いに上げてあげたり、ご飯のときにスプーンに載せて「はい！」と食べさせてあげたり、クラスが一つになってお友だちを助け合っている姿に優しさを感じました。3学期も、子どもたちの成長を楽しみにしています。よいお年をお迎えください。

☆牧野 共栄☆

今年もあっという間に2学期が過ぎてしまいました。運動会に、いもほりや秋探し遠足、そして発表会と本当に頑張ってくれました。毎年思うことですが、今頃になるとみんな本当にしっかりしてきて、見守ることが多くなりました。いろいろな行事を体験した子どもたちは、年少に向けて成長してきているんだなと実感させられます。冬休みは家族の方々と楽しく過ごしてもらい、また3学期に笑顔で登園してくれるのを楽しみにしています。

☆鈴木 香織☆

9月から可愛いたんぽぽさんとご一緒させていただき、ありがとうございました。2学期はたくさんの行事がありましたね。小さな身体で一生懸命に行事の練習に取り組む子どもたちを、頬もしく見させていただきました。そして一つ一つの行事が終わって、ふと気が付いてみると一回り成長した子どもたちの姿があることに驚きました。3学期もそんな子どもたちの日々の成長を見逃さないように、しっかりと向き合いながら過ごしていきたいと思います。よいお年をお迎えください。

☆大友 彩愛☆

2学期はたくさんのを通して、子どもたちの成長をより感じることができました。普段の保育でもトイレが上手にできる子が増えたり、言葉で自分の気持ちを表現することが上手になっていたり、身の回りのことを自ら率先してできる子が増えていて、少し寂しさを感じつつも、嬉しさと感動の毎日でした。3学期も子どもたちの成長がとても楽しみです。本年は大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。よいお年をお迎えください！